

Programmbeschreibung SSE 7

Wichtiger Programm Hinweis

- Dieses Programm muss intern bei SCHUNK bleiben und darf nicht an Kunden, Lieferanten oder andere externe Parteien übertragen werden.
- Da dieses Programm ständig aktualisiert wird, bitte nur aus der Sales Toolbox übernehmen. Nicht auf Ihrem Computer oder einem anderen externen Laufwerk abspeichern.
- Aktuell ist das Programm nur auf Deutsch verfügbar. Die englische Version wird in Kürze zur Verfügung stehen.
- Wenn Sie die Ergebnisse an einen Kunden schicken möchten, dann bitte nur als pdf versenden. (Nicht als Excel)

Hinweise zur Anwendung

- Die Nutzung von SSE 7 ist beschränkt auf bestimmte Anwendungen, welche ständig erweitert werden. Lesen Sie diese bitte sorgfältig bei Start und vor Nutzung des Programms.

Ihr Ansprechpartner bei Fragen oder Problemen mit dem Programm:

Herrn Tobias Behringer

Telefon: +49-7133-103-2090

Email: tobias.behringer@de.schunk.com

Um Ihr Anliegen so schnell wie möglich bearbeiten zu können, bitten wir Sie uns alle relevanten Informationen zu der Anwendung einschließlich der Eingangs- und Ergebnis-Seiten aus dem Programm zu zuschicken.

Program description SSE 7

Important programme notice

- This program must remain internal to SCHUNK and cannot be transmitted to customers, distributors or any other external parties.
- As this program is constantly being updated, please only access it from the Sales Toolbox. Do not save it on your computer or another external drive.
- The current version is only available in German. The English version is currently being developed and will be released shortly.
- If you send SSE 7 results to a customer, please send it as a pdf file. (not as an Excel sheet).

Application information

- The SSE program is limited with regards to what types of applications it is able to calculate. As it is constantly being expanded and updated to include more possibilities, please carefully read what types of applications are possible to be calculated before using the program.

If you have problems or questions using this program, please contact

Tobias Behringer :

Telephone: +49-7133-103-2090

E-mail: tobias.behringer@de.schunk.com

So that he's able to help you as fast as possible, please send him all relevant information regarding your application including the input and results pages from the program.